

Salon-Bundessieger 2018

ERFOLG. Senatswinzer Eques Dietmar Nährer aus St. Georgen siegte mit seinem Leopoldi-Wein.

Zusammen mit Gattin Sylvia betreibt Dietmar Nährer seit vielen Jahren den Erbhof Nährer. Erbhof deshalb, weil dieser Familienbetrieb 1696 als solcher legitimiert wurde. Seit damals führt dieser Hof einen Erbhof-Siegel und wird immer als Ganzes an einen Nachfolger vererbt. Heute werden dort jene Trauben zu höchst qualitativen und geschmacklich tollen Weinen verarbeitet, die auf rund 10 Hektar Fläche geerntet werden.

Ausgezeichnet. Beim frisch prämierten Salon



Senatswinzer Eques Ing. Dietmar Nährer und Gattin Sylvia freuen sich über den Salonsieger 2018.

Bundessieger, spricht dem Leopoldi-Wein, handelt es sich um eine Spätlese cuvée aus Muskat Ottonel und Neuburger, die die Tradi-

tion der großen Erfolge in diesem Haus weiterführt. Denn aus dem Erbhof Nährer stammt auch jener Chardonnay, für den man die

Falstaff-Burgunder-Trophy 2014 erhielt, aber auch der Turnier-Siegerwein von „Rose am See“ 2015 sowie der Grüne Veltliner der 2014 offizieller Song Contest-Wein wurde. Insgesamt produziert der Erbhof Nährer eine breite Palette an Rot- und Weißweinen, aber auch Süßweinen und Traubensäften über die ständig im Rotweinguide und im Falstaff Gourmet-Magazin berichtet wird. Und auch seitens des Europäischen Weinritterordens weiß man die hervorragenden Weine vom Erbhof Nährer überaus zu schätzen. *